

martes 12 de septiembre de 2023 - 4:20 PM

Ministro de Defensa confesó que su esposa y sus hijos tienen cargos en la Fiscalía, en Ecopetrol y en la Defensoría del Pueblo

En medio de un debate de control político en el Senado de la República, el ministro de Defensa, Iván Velásquez, confirmó que su esposa y sus hijos trabajan en Ecopetrol, en la Fiscalía y hasta en la Defensoría del Pueblo.



En la tarde de este martes, 12 de septiembre, el ministro de Defensa, Iván Velásquez, fue citado a un debate de control político en la Comisión Segunda de Senado, donde respondió varios cuestionamientos del Legislativo por las recientes acusaciones que hizo en su contra el exviceministro, Ricardo Díaz.

En medio del debate, el funcionario del Alto Gobierno aceptó que tanto su esposa como sus hijos tienen contratos tanto en la Fiscalía, como en Ecopetrol y en la Defensoría del Pueblo.

"Ahora que ya empezaron a buscar, bueno, mi esposa es fiscal vinculada desde hace 20 años a la Fiscalía General de la Nación; mi hija mayor trabaja en Ecopetrol, para que busquen entonces cómo han sido sus promociones durante 16 años que lleva vinculada a Ecopetrol", afirmó el ministro de Defensa, Iván Velásquez.

El funcionario de la Casa de Nariño también sostuvo que su hijo es Defensor del pueblo y que incluso hace parte de la Corporación Justicia y Democracia y tiene sus otras actividades como abogado litigante.

Vanguardia TV

Famosos de Hollywood subastan experiencias y objetos en apoyo a los afectados por la huelga

Shakira dedica a los latinos el histórico reconocimiento a su carrera de los MTV VMA

Juzgados de Tuluá fueron atacados con explosivos en la noche de este martes

Vanguardia x a PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Fiscalía identificó al responsable de amenazas a Katherine Miranda
- 2 Avianca advierte riesgo de congestión en el Aeropuerto El Dorado, de Bogotá, desde finales de octubre
- 3 Padres le pedían \$50 millones a sujeto para no denunciarlo por violar a su hija
- 4 Aberrante caso: hijos dejaron abandonada bajo el sol y sin comida a su mamá de 75 años
- 5 ¿Cuántas personas en el mundo hablan Suajili? Vicepresidenta defiende enseñanza del idioma en Colombia



El precio de la gasolina alimenta la discusión entre el



No es cierto que me haya dicho que le ofrecieron \$700



senador Uribe y el presidente Petro



millones': MinDefensa ante acusaciones de Ricardo Díaz

"Lo que se pretende entonces buscar, si mi hijo ha tenido tales contratos con la Defensoría del Pueblo, pues es en el ejercicio como centenares de abogados en el país están contratados por la Defensoría del Pueblo para asumir la defensa pública", afirmó.

Las declaraciones de Iván Velásquez se dieron luego de que el exviceministro de Defensa, Ricardo Díaz, denunciara ante medios de comunicación que dentro del Ministerio habrían ocurrido hechos de corrupción, que intentaron presionarlo para la compra de helicópteros y que incluso la primera dama Verónica Alcocer habría tenido interés.

Debido a esto en la mañana de este martes, funcionarios de la Procuraduría General de la Nación llegaron hasta la sede del Ministerio de Defensa para realizar una inspección en la cartera, luego de las explosivas declaraciones que dio el exviceministro Ricardo Díaz.

En medio de la diligencia, el Ministerio Público halló documentos relevantes dentro de la indagación disciplinaria que se se adelanta por las denuncias hechas por el exviceministro de Defensa.

"La Procuraduría procederá a evaluar el material probatorio recaudado, con el propósito de ampliar la indagación previa abierta por estos hechos", afirmó el órgano de control disciplinario.

La diligencia de la Procuraduría se dio luego de que se abriera una indagación que también se dio en la Fiscalía, tras las declaraciones del exviceministro de Defensa del Gobierno Nacional, el general (r) Ricardo Díaz, quien afirmó que dentro de la cartera ministerial se habrían dado presuntos hechos de corrupción.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Etiquetas Iván Velásquez

Publicado por Redacción Digital

Lea también



'Me ofrecieron una coima de \$700 millones para comprar helicópteros', la denuncia de un exviceministro de

Gustavo Petro

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [Inicia sesión.](#)

[Ingresar](#)

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Paute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cía S.A. - 2023 - Bucaramanga -
Colombia. Prohibida su reproducción total o
parcial, sin autorización escrita de su titular.
Términos y condiciones

